



¡Nadie se dio cuenta! Muere trabajador en la Cámara de Diputados y hallan su cuerpo 2 días después

La Cámara de Diputados informó que fue la hija del trabajador quien inició la búsqueda al narrar que su padre no regresó a casa al finalizar su jornada laboral.

10/11/2023 | 17:51

Notas

Política

Escrito por: Alexis Pérez Cerino



El trabajador murió el pasado 8 de noviembre

Un trabajador de la Cámara de Diputados falleció el miércoles 8 de noviembre al interior del estacionamiento del Palacio Legislativo; su cuerpo permaneció dos días en el mismo lugar hasta que fue encontrado este viernes.

La Cámara Baja informó en un comunicado que la hija del trabajador fallecido, identificado como Víctor Hernández Martínez, se comunicó con el Sindicato de Trabajadores de San Lázaro debido a que su padre no regresó a casa al terminar su jornada laboral el pasado miércoles.



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

11/11/2023

LEGISLATIVO

Por este motivo, personal del Sindicato acudió a la Dirección General de Resguardo y Seguridad (DGRS) para iniciar la revisión de los registros de entrada y salida, así como de las cámaras de seguridad del recinto legislativo.

Cuerpo de trabajador permaneció dos días en la Cámara de Diputados

Luego de una revisión de más de 600 cámaras de seguridad y registros en las puertas de acceso a San Lázaro, entre el 7 y el 9 de noviembre, el equipo de seguridad llegó a una penosa conclusión.

Aproximadamente a las 15:00 horas del pasado 8 de noviembre, según consta en los registros, el señor Víctor Hernández Martínez camina por el estacionamiento, conocido como Basamento, en dirección a la junta constructiva entre los edificios H y G, donde se observa que cae y no se levanta.

Piden a Fiscalía levantar cuerpo de trabajador de la Cámara de Diputados

“En consecuencia, la DGRS procede a dar aviso a la Fiscalía VC1 de San Ciprián, cuyos peritos y fiscal se trasladan al lugar de los hechos, a fin de que se les proporcione la información correspondiente de las cámaras de seguridad y se les apoye con el retiro del cuerpo”, añade el comunicado.

La Cámara de Diputados precisó que sigue a la espera de que autoridades correspondientes determinen las causas del fallecimiento del trabajador Víctor Hernández Martínez, quien según los trabajadores, era muy apreciado por sus compañeros en San Lázaro.

<https://www.tvazteca.com/aztecanoticias/muere-trabajador-en-la-camara-diputados-y-hallan-su-cuerpo-2-dias-despues? amp=true>